



le centre d'art d'en face
présente:

Jesús fernández rodríguez
du 8 juin au 6 juillet 2003
vernissage le samedi 7 juin à 17h

heures d'ouvertures:
samedi & dimanche: 15h-18h

sur rendez-vous: 079 257 58 93

le centre d'art d'en face
cour aux moines 1
2900 porrentruy



le centre d'art d'en face

Le Quotidien Jurassien

JOURNAL RÉGIONAL D'INFORMATION



SPORTS PAGE 25
Fabrice Borer savoure son bonheur

SUISSE PAGE 17
70 mesures pour économiser 3,4 milliards en 2006

MAGAZINE PAGES 17/29
Le loup sauve sa peau, l'avis d'un spécialiste



ction 032 421 18 18

www.lqj.ch • e-mail: lqj@lqj.ch

Publicité 032 424 46 46

SPORTS



And-Garros en ans espagnoles

Moins de quatre mois (ici Tommy Rogers) se sont qualifiés pour les quarts de finale internationaux de tennis à Roland-Garros. Impressionnant.

- PAGE 27

ÉCONOMIE



Le ciel en espace

Les citoyens ont certes tout d'aller boire un petit verre entre les cours. Mais c'est trop. Les heures s'accumulent de que les travaux révèle une enquête.

- PAGE 9

Plus haut

Le toit était trop faible, les lignes du barrage du lot vont donc être tirées un peu plus pour éviter la faune et la pollution du Doubs et améliorer la qualité de l'eau.

- PAGE 10

Le Cornet

Les hypothécaires du plus bas, le prêt est idéal pour acheter. Dans le Nord, comme ailleurs, les ventes sont mises à l'arrêt de futurs acheteurs.

- PAGE 11

Polémique du côté suisse, détente du côté d'Evian



■ Après les débordements du week-end à Genève et Lausanne, chacun fait les comptes et règle ses comptes. Encore inconnue, la facture des dégâts occasionnés par les casseurs pourrait grossir à Genève. Mais la polémique s'est surtout focalisée sur le rôle de la police.

■ A Evian même, la journée a été médiatiquement marquée par le couple Chirac-Bush. Moins crispés que la veille, ils ont affiché de larges sourires avant d'entamer leur réunion. Au-delà, les dirigeants du G8 ont affirmé leur confiance en l'économie mondiale. PHOTO KEY - PAGE 20



Eboulement à Glovelier

Un pan de la carrière de la Morée, au-dessus de Glovelier, s'est détaché de la pente. L'incident, découvert hier matin, est survenu en fin de semaine dernière. Quelque 4000 m³ de pierres et de terre ont dévalé. - PAGE 8



Yasser Arafat se fait plus discret

Le vieux lion cède du terrain. Yasser Arafat laissera les coudees franches au premier ministre palestinien Mahmoud Abbas lors des deux sommets sur le Proche-Orient. En apparence du moins, car le rais continue à tirer les ficelles. - PAGE 23

Un vent de jeunesse pour souffler nos dix bougies

Le cybercanton peine

Publicité
 Karine et Alain STADELMANN
 LIQUIDATION-VENTE

Plus d'heures blanches, moins de surcharge de devoirs

une enquête révèle une enquête réalisée auprès de 200 élèves du Lycée



Les heures blanches sont nombreuses du fait que le lycée offre la totalité des options spécifiques et complémentaires de la nouvelle maturité, ainsi que de nombreux horaires différents.

Les chiffres

40% des élèves sur quatre heures blanches et deux heures de repos pour se rendre au lycée

Les heures blanches sont plus nombreuses que les heures de repos

Les heures blanches sont plus nombreuses que les heures de repos

Les heures blanches sont plus nombreuses que les heures de repos



Insatisfaits de leurs horaires, les lycéens ne souffrent pas d'une surcharge de devoirs, expliquent Pierre-Alain Cattin, directeur, et Florenzo Monti, enseignant.

Une bonne surprise: pas de surcharge de devoirs

Contrairement aux prévisions, il y apparaît que la grande majorité des élèves jugent la répartition des travaux écrits satisfaisante. Ils ne s'estiment donc pas submergés. S'il y a surcharge, reconnaît Pierre-Alain Cattin, c'est surtout en fin de semestre. Elle est donc temporaire et inévitable.

Les heures blanches sont nombreuses du fait que le Lycée offre la totalité des options spécifiques et complémentaires de la nouvelle maturité. A ce jour, 60 horaires différents coexistent!

Près d'un lycéen sur deux souhaite récupérer la demi-journée de congé qu'il a perdue avec le nouveau système, selon l'enquête.

Les lycéens continuent leurs activités extrascolaires

Autre point positif de l'enquête: malgré des horaires généralement assez chargés, les lycéens poursuivent une activité extrascolaire.

De plus, même s'ils sont éparpillés au gré des options qu'ils ont choisies, ils semblent bien s'entendre avec les autres membres de leur classe. L'enquête montre aussi

que les maîtres sont «assez disponibles» pour leurs élèves.

Près de deux tiers des lycéens sont des pendulaires. La question des trajets n'a donc pas été oubliée par les enquêteurs. Fatigue mise à part, les conditions ne sont pas optimales pour travailler dans le train: bruit, fumée, bref, un manque général de discipline. C'est pourquoi, la direction souhaite le retour de contrôleurs ou la présence d'un éducateur-animateur.

A cela s'ajoute un manque criant d'infrastructures.

Le directeur veut pallier à cette situation en aménageant d'une part des salles supplémentaires dans les locaux du Séminaire. Toutefois, cette solution n'est pas envisageable avant 2008, date prévue de la fin des travaux de rénovation du bâtiment.

D'autre part, pour faire de la place au troisième étage, Pierre-Alain Cattin espère pouvoir déplacer le restaurant scolaire dans les locaux du Séminaire et agrandir ainsi la bibliothèque/médiathèque.

Les espaces détente offerts par le lycée sont jugés insuffisants par plus de la moitié des élèves. Florenzo Monti souhaite entre autres aménager un coin plus convivial au rez-de-chaussée. (alp)

Un peintre de Grenade expose à Porrentruy

Le Centre d'art d'en face expose dès samedi les œuvres de l'artiste espagnol Jesus Fernandez Rodriguez, qui présente six toiles réalisées dans la galerie de Porrentruy ainsi qu'une vingtaine d'œuvres sur papier créées à Lausanne. Agé de 30 ans, né à Grenade, le peintre termine actuellement sa formation en beaux-arts commencée en Espagne et poursuivie à Bologne depuis deux ans. Il est en Suisse depuis trois mois et, au fil des rencontres, a eu un contact avec les responsables de la galerie. De cela est née l'idée de l'exposition.

Jesus Fernandez Rodriguez travaille surtout en noir et blanc, parce qu'il aime étudier les contrastes forts qu'offre cette palette limitée. Il laisse l'abstraction aux autres, n'ayant pas le goût de conduire et de canaliser l'œil du spectateur. C'est l'équilibre final du tableau qui est recherché, avec des clés de

perception très différentes d'un visiteur à l'autre.

Cela fait quatre ans que le peintre a commencé son travail dans les noirs et blancs, dix ans qu'il peint. Il lui a fallu quelques semaines dans l'espace bruntruitain pour produire les six toiles qui seront exposées dès samedi. L'une d'entre elle fait exception en arborant quelques teintes rouges.

Avant de présenter son travail à Porrentruy, l'artiste a participé à plusieurs expositions individuelles ou collectives en Espagne et en France. Le vernissage de l'exposition a lieu ce samedi à 17h et l'exposition est visible tous les samedis et dimanches de 15 à 18h, et cela jusqu'au 6 juillet. On peut aussi la visiter sur rendez-vous au numéro de téléphone 079 257 58 93. (df)



Le peintre Jesus Fernandez Rodriguez devant une de ses toiles à Porrentruy. PHOTO DF

ASUEL

La parcelle ne sera pas vendue mais louée

Sous la présidence d'Alain Adatte, hier soir, 25 citoyens se sont réunis lors de l'assemblée communale d'Asuel. Les comptes de l'exercice 2002 ont été acceptés. Ils bouclent avec un déficit de 154 960 fr. sur un roulement total de 1 367 931 fr. Puis, ils ont élu Carole Pellaton en tant que vérificatrice des comptes. L'assemblée a approuvé à l'unanimité la modification de l'article 117, du règlement communal (loi sur l'information et l'accès aux documents officiels). Après discussion, les participants ont préféré louer à la personne intéressée la parcelle communale N° 133, plutôt que de la lui vendre et finalement ils ont adopté le règlement SIS Baroche. (mc)

PORRENTU

Les élèves de l'EJCM en concert

Demain 4 juin, à 19h, à l'aula du collège Stockmar à Porrentruy, les élèves de clarinette et saxophone de la classe de François Bühler invitent le public à leur audition. Un programme séduisant et varié sera offert aux parents, amis et mélomanes. Chacun est cordialement invité à venir les écouter et les encourager. Entrée libre. LQJ

RENDEZ-VOUS

• **Boncourt, PDC du district.** – Assemblée générale jeudi 5 juin, à 20h15, au Restaurant de la Locomotive à Boncourt. Parmi les points de l'ordre du jour, les comptes, le renouvellement du comité et les élections fédérales.

Statut privilégié pour sportifs d'élite et artistes prometteurs

Le statut privilégié pour les sportifs d'élite et les artistes prometteurs est en cours de discussion. Les participants ont préféré louer à la personne intéressée la parcelle communale N° 133, plutôt que de la lui vendre et finalement ils ont adopté le règlement SIS Baroche. (mc)

pas besoin d'autorisation pour manquer des heures de cours. Ils avertiront leurs professeurs s'ils prennent part à une compétition et, en échange, ils s'engagent à rattraper les cours manqués.

scolaires soient suffisants. L'étudiant devra renoncer à une compétition si elle a lieu le jour d'une évaluation. A la fin de chaque semestre, la direction réexamine la situation et peut

du statut privilégié. Pour le conserver, les résultats devront correspondre aux conditions fixées par la direction aussi bien dans le domaine scolaire qu'au niveau sportif. Pour faciliter l'organisa-

tiations sera plus précis. (alp)

• Les conditions pour obtenir ce statut privilégié ainsi que les résultats de l'enquête sont disponibles

FRANCE VOISINE

DELLE

Deux mineurs arrêtés après un vol

Deux mineurs de 16 et 17 ans

FAVEROIS

Cheval mort dans la Cœuvatte

Un cheval mort et décapé



Bienvenue sur RFJ.ch

RFJ - Actualité régionale

03.06.2003 - 10:07

Une nouvelle exposition s'ouvre au public samedi au Centre d'art d'en face à Porrentruy

Originaire de Grenade en Espagne, l'artiste Jesus Fernandez Rodriguez a fait la connaissance des responsables de la galerie par une connaissance commune. Les œuvres présentées sont de style complètement abstrait, et jouent sur les contrastes, notamment au niveau des couleurs puisqu'il peint principalement en noir et blanc.

Vernissage de l'exposition de Jesus Fernandez Rodriguez samedi à 17 heures. L'exposition est à voir au Centre d'art d'en Face les samedi et dimanche de 15h à 18h jusqu'au 6 juillet. On peut également la visiter sur rendez-vous en appelant au 079 257 58 93.

→ [toute l'actualité régionale](#)

Imprimer

[Jura Pays Ouvert est mort, vive la baisse fiscale](#)

[Inline Hockey](#)

[Football: un point pour Delémont, mais la 1ère ligue s'est encore rapproché](#)

[En Inline hockey: succès pour La Baroche](#)

[Deux fois oui à Porrentruy](#)

ACCUEIL

LA RADIO

INFOS

journaux audio

CHAT

PUBLICITE

EMISSIONS

MUSIQUE

CONCOURS

CONTACTS

METEO

RFJ EN

20 ANS

Vous surfez sur ce site...

plusieurs fois par jour

tous les jours

plusieurs fois par semaine

plusieurs fois par année

SONDAGE

Copyright © 2000-2003 FREQUENCE JURA SA. Tous droits réservés.

Hébergement: SysCo

Cet article a été imprimé depuis le site
RFJ.ch - <http://www.RFJ.ch>

03.06.2003 - 12:07

Une nouvelle exposition s'ouvre au public samedi au Centre d'art d'en face à Porrentruy

Originaire de Grenade en Espagne, l'artiste Jesus Fernandez Rodriguez a fait la connaissance des responsables de la galerie par une connaissance commune. Les œuvres présentées sont de style complètement abstrait, et jouent sur les contrastes, notamment au niveau des couleurs puisqu'il peint principalement en noir et blanc. Vernissage de l'exposition de Jesus Fernandez Rodriguez samedi à 17 heures. L'exposition est à voir au Centre d'art d'en Face les samedi et dimanche de 15h à 18h jusqu'au 6 juillet. On peut également la visiter sur rendez-vous en appelant au 079 257 58 93.

Copyright © 2006
RFJ / Fréquence Jura SA.
Tous droits réservés.